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氏　　名 判　　断 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　コ　　　メ　　　ン　　　ト

阿津　文男 △ 現在勉強中である。

木村 修平 ○ 議会基本条例の策定で、より議員が行動に責任を持つようになるのでは・・。

笹生　　猛 ○
ただ「制定」が目的化し、作文条例とならないようにすること。それは議会自身が条例を育み、自らの宣言と
して作り上げていくことが必要である。時間をかけて市民とともに作り上げていくような議会の素地をつくるこ
とが第一歩と感じる。

田中　輝博 ○ 市民を巻き込んで条例をつくらないと駄目。市民が主役にならないと議員だけに任せていては駄目。

露崎　清美 ○ 市政への市民の関心を高めつつ、議会の役割を明確にする必要性を感じております。

氏名不詳 ○

佐久間　清 ○

篠崎　典之 ○

田邊　恒生 ○

励波　久子 ○

さそうのりゆき ○
一番身近な議会である市・町・村議会は、一人でも多くの住民に振り向いてもらうことが役割であり、議員の最大の職責
は選挙の投票率を1ポイントでも押し上げ、その中で精査されながら、その民意を県や国に問うことであると思います。
県内で制定された松戸市、流山市、佐倉市、長生村を参考に、今後検討されるべきだと考えます。

在原　直樹 △ 議会に入ってから回答させていただきたいと思います。

榎本　雅司 △

篠原　幸一 △ 基本条例等、型にはめたものでなくマンネリ化しない積極有効な改革をします。

村田　　稔 △

湯浅　　栄 ○ 市民の議会離れに対して努力は必要です。

関　　洋夫 △

福原　孝彦 ○

塚本　幸子 ○

 議会が市民から離れていると感じている市民が圧倒的と言えましょう。議会改革を議員自らの手で進める「議会基本
条例」の策定を求めています。そのことへの賛否を問います。


